

HOPE!

祇園中3年
学年通信
平成26年
1月17日号

最後の定期テスト



来週火曜日から、中学校最後の定期テストが始まります。その最後のテストの結果が、今後を大きく左右することになります。相変わらず、現実から目をそらして、真剣に取り組めない人がいるかと思えば、平日には4～5時間、休日には9～10時間も勉強している人がいます。また、朝早くに起きて、ひと勉強して登校する人もいます。やるべきことをきちんとやって、現実から逃げずに立ち向かっていける人は、いつかやってきたことが花開きます。



インフルエンザ流行の兆し



いよいよ祇園中学校にもインフルエンザが流行しそうです。うがい、手洗い、十分な睡眠、バランスの良い栄養の摂取に心がけましょう。とはいっても受験生です。睡眠時間を削って勉強をしている人も多いと思います。しかし、削る時間を間違えている人はいませんか？携帯やゲーム、遊びに時間を費やしては、勉強も健康管理も中途半端です。試験で十分に力を発揮させるためにも、時間を上手に使って、健康維持に心がけながら勉強をしていきましょう。

合格祈願

落ちない葉っぱ

PTA役員や地域の方から、3年生の合



格を祈念して、『落ちない葉っぱ』を送っていただきました。『ヤマコウバシ』という木で、葉が枯れても、冬の間、枝についたままで落ちないそうです。その枯れ葉は、春に花が咲き、新芽が出たあとに入れ替わるそうです。3年生の皆さんには、ぴったりの贈り物です。いろいろな形で応援をいただいていることを忘れないようにしたいものです。

本当にありがとうございました。

公立高等学校（選抜Ⅱ）志願変更について

重要

現在志望している公立（市立・県立）高等学校に願書を提出した後に、1度だけ、志望校を変更することができます。志望校を変更する人・まだ迷っていて志望校を変更する可能性がある人には、『志願変更を検討する場合の流れ』のプリントを渡します。志願変更をするとなると、短い時間に書類をそろえなければなりません。確実に手続きが完了するためにも、1月末までには、担任に連絡してください。（事務手続き上、2月20日以降に急に変更を願い出られても対応できません。）

また、県立から市立、市立から県立に変える可能性がある人は、受検料の振り込みを行わないでください。（1月28日火曜日に振り込み証明書を提出する必要はありません。県立と市立では様式が違うため、28日までにお振り込みいただく、再度お振り込みいただくこととなります。）

過去において、心を決められずにギリギリまで迷っている人は、心が安定せず、勉強に集中できないせいか、よい結果につながらないことが多いようです。

志願倍率が『高い』『低い』で心が乱れることも多いようです。しかし、早くに心を決め、たとえ高い目標であっても、覚悟を決めてじっくり落ち着いて取り組むほうが、よい結果につながるケースが多いです。自分を信じて頑張りましょう。

重要

受検料（受験料）振り込みについて

1月27日（月）までに振り込みを済ませてください。

（選抜Ⅱ・私立一般、専願）

1月28日（火）公立の選抜料領収書控え

私立振り込み証明書

振り込み確認書（1／20に配布します）

担任に提出
（朝会）

※間違いを防ぐためにも、振り込みは金融機関窓口でお願いします。

（ATMに対応しない学校があります）

上記に該当しない人

選抜Ⅰ受検者
私立推薦受験者
選抜Ⅱ受検者で県立から市立、市立から県立にかえる可能性がある人

プリントを熟読し、先生の指示をよく聞いて間違いがないようにお願いします。

た。